
Выписка
из Протокола заседания санитарно-хозяйственной комиссии 
общешкольного родительского комитета МАОУ «Гимназия»

№ 52 от 17.01.2024 г.

На заседании присутствовало 22 человек, представительство 25 классов из 33. 
Приглашенные: Батуев Н. М., представитель ИП Сергеевой С. А.
Повестка заседания:
1. Встреча с представителем поставщика питания, увеличение стоимости питания 

с 05.02.2024г
2. Анкетирование родителей по качеству питания в школе.
3. Выступление советника директора по воспитанию И. Ю. Меркуловой с 

информацией о возможном участии обучающихся в различных проектах
4. Разное
1. По первому вопросу выступил представитель ИП Сергеевой С. А. Батуев Н. М., 
который отметил, что в течении осени 2023 года произошло общее увеличение 
стоимости продуктов питания.
Для выполнения норм СанПиН и общей ценовой ситуации, предложил рассмотреть 
вопрос об увеличении недельной стоимости питания учащихся:
1-4 классы:
дополнительное питание - стоимость составляла 300 рублей в неделю, предложил 
340 рублей в неделю;
5-11 классы: дополнительное питание - стоимость составляла 300 рублей в 

неделю, предложил 340 рублей в неделю;
основное питание (завтрак), стоимость составляла 600 рублей в неделю, предложил 
660 рублей в неделю,
Общая стоимость 2х разового питания составляла 900 рублей в неделю, предложил 
увеличить до 1000 рублей в неделю.
РЕШИЛИ:

1. Принять предложение об увеличении стоимости 2х разового питания в 
неделю для учащихся 5-11 классов 1000 рублей с 05.02.2024 года.

2. Утвердить стоимость 2х разового питания для учащихся 5-11 классов 1000 
рублей с 05.02.2024 года.

3. Утвердить стоимость дополнительного питания для учащихся 1-11 классов 
340 рублей в неделю с 05.02.2024 года

4. Рекомендовать родителям учащихся социозащитных категорий производить 
доплату за обеды учащихся 5-11 классов в сумме 120,35 коп в неделю с 
05.02.2024 г.

5. Рекомендовать родителям учащихся социозащитных категорий производить 
доплату за 2х разовое питание учащихся 5-11 классов в сумме 460,35 коп в 
неделю с 05.02.2024 г.

Вопросов по данному предложению -  не поступило.
Проголосовали: «ЗА» - 22 чел. (представители 25 классов)

«ПРОТИВ» - 0 чел.
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 чел.

Решение принято единогласно.
Секретарь: ^ УУ М. Г. Холмогоров


